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Résumeé

Dans beaucoup de pays, les Petites et Moyennes Entreprises représentent une importance, puisque elles
ont un rdle dans la réduction du taux de chdmage et la réalisation de la croissance économique, pour cela on a
adopté plusieurs politiques et programmes qui sont pour le soutien et la création de I’emploi. L’ Algérie est I’'un
de ses pays, qui a adopté le programme de la mise a niveau comme démarche pour le développement de ce
secteur. Alors les PME sont devenues un choix stratégique, incontestable, pour atteindre les objectifs de

développement, pour cela, il est temps d’évaluer les programmes de développement, et le role des PME pour

réaliser le développement durable
Mots clés : PetitesEt Moyennes Entreprises, Mise A Niveau, Contribution, Développement Durable.

Summary

In many countries, small and medium enterprises are very important because of the role they play in the
reduction of the rate of unemployment and achieving of economic growth.
For this reason, governments adopted a number of policies and programs to support and create new job

opportunities through these enterprises.

Algeria like other countries, adopted such a program to upgrade this sector as a necessary forward step to
the development of economy, which means that SMEs are now a strategic choice to ensure a sustainable and

durable economic growth.

Key words: Small And Medium Enterprises, Upgrade, Contribution, Sustainable Development.
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